

Sterntalerhof, 23. März 2009

**Sehr geehrter Herr Günter Pauser, liebe Mitwirkende des Sportvereines
Deutsch Wagram!**

Vielen Dank für Ihre großzügige Spende von € 2.500,--, sie bedeutet einen wesentlichen Schritt weiter auf unserem Weg bei der Arbeit mit den uns anvertrauten Kindern.

Der Sterntalerhof ist in seiner Kombination von Kinderhospiz mit Pferdetherapie einzigartig in Europa. Als gemeinnütziger Verein finanziert der Sterntalerhof seinen Betrieb ohne öffentliche Förderungen und ist daher auf gutherzige Zuwendungen von Menschen wie Sie angewiesen, mitfühlende Menschen, die dem Leid nicht ausweichen und uns ermöglichen, kranken Kindern in einer schwierigen und oft schmerzhaften Lebensphase Freude zu bereiten.

Während ihrer Zeit auf dem Sterntalerhof betreuen wir die Kinder – gemeinsam mit ihren Eltern und Geschwistern – praktisch rund um die Uhr. Die intuitive Begegnung mit den Pferden ermöglicht ihnen, zur Ruhe zu kommen, Kraft zu tanken und vertrauensvoll in die Zukunft zu blicken.

Wir wissen, dass hinter jeder Zuwendung guter Wille und mentale Kraft stecken. Ebenso wertvoll wie die finanziellen Mittel, die wir natürlich notwendig brauchen, ist diese Kraft – sie stärkt uns und gibt uns Mut.

Danke daher für Ihre Unterstützung und herzliche Grüße vom Sterntalerhof

Peter Kai

Peter Kai

[Signature]

Mag. Harald Jankovits

DANKE!!!

